
Protokolleintrag vom 29.08.2001

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2001/294
von Rolf Kuhn (SP) und Markus Zimmermann (SP) vom 30. Mai 2001 betreffend Stadtpolizei, Geschwindigkeitskontrollen (StRB 1280
vom 15. August 2001).


